



Die Schüler Marie, Zoe und Jonas (vorne von links) mit Biologielehrerin Jennifer Cesario, Sabina Hacker-Kollmar und Evelyn Miller vom Reuchlin (von links). FOTO: KETTERL

Schüler erklären Schülern Naturwissenschaften

PFORZHEIM. Mehr als 90 Viertklässer aus Grundschulen der Stadt und des Enzkreises haben beim dritten "Science-Day" am Reuchlin-Gymnasium die Chance genutzt, erste Grundkenntnisse in den Naturwissenschaften vermittelt zu bekommen.

Schüler stellten an diesem Tag interessante Versuche aus den Naturwissenschaften vor und luden die Grundschüler zum Mitmachen und Experimentieren an zwei Stationen ein. Mitarbeiter der Firma G. Rau und die Vermesser der Stadtverwaltung vermittelten den Schülern und ihren Eltern Einblicke in ihren Berufsalltag.

Während die Buben und Mädchen experimentierten, gab es für die Eltern bei Kaffee und Kuchen die Möglichkeit zu Gesprächen mit Schulleiter Kai Adam und Lehrkräften. gk